

مقدمة إذاعة مدرسية باللغة الإنجليزية للأطفال

فيما يأتي ندرجُ مقدمة لإذاعة مدرسية باللغة الإنجليزية مع الترجمة الحصرية:

A fragrant morning with the breezes of remembrance of the Most Merciful, and prayers for the best of mankind, and a joyful morning with seeing bright faces full of hope and optimism, and inspiring joy and pleasure, then it is a matter of our pleasure and love to present to you our school broadcast for this day, hoping that it will gain your admiration and satisfaction, within the various and interesting paragraphs Which will be presented by a group of distinguished students, so be with us.

الترجمة: صباحٌ معطرٌ بنسائم ذكر الرحمن، والصلاة على خير الأنام، وصباحٌ بشوشٌ برؤية الوجوه النيرة المليئة بالأمل والتفاؤل، والباعثة في النفس الفرح والسرور، ثم إنه لمن دواعي سرورنا ومحبتنا أن نقدم لكم إذاعتنا المدرسية لهذا اليوم، أملين أن تنال إعجابكم ورضاكم، ضمن الفقرات المتنوعة والشيقة التي سيقدمها ثلة من الطلبة المتميزين، فكونوا معنا.

إذاعة مدرسية باللغة الإنجليزية للأطفال

تعتبرُ الإذاعة المدرسية نشاطاً لامنهجياً هاماً في زيادة الإدراك، واستلهام المعلومات العامة، وفيما يأتي ندرجُ إذاعة مدرسية بفقراتٍ متنوعة باللغة الإنجليزية مع الترجمة:

فقرة القرآن الكريم لإذاعة مدرسية باللغة الإنجليزية

جاء القرآن الكريم نوراً وهدى ورحمة للعالمين، وجاء بلسان عربي مبين، لتتلى آياته بترانيمٍ وخشوع وإدراكٍ متين، ولتشفئ صدور قوم مؤمنين، فلنستمع إلى آياتٍ مُحكماتٍ من الكتاب المبين بصوت الطالب "...."، فليتفضل مشكوراً:

The Almighty said: "Say: I seek refuge in the Lord of the people, the King of the people, the God of the people, from the evil of the whispers of the people." •

○ قال تعالى: "قل أعوذ برب الناس، ملك الناس، إله الناس، من شر الوسواس الخناس[1]".

فقرة الحديث الشريف لإذاعة مدرسية باللغة الإنجليزية

أرسل نور الهدى، محمد -صلى الله عليه وسلم- للخلائق أجمعين، ليهديهم إلى طريق الحق، وإلى الصراط القويم، فجمعت أحاديثه، وأفعاله، وصفاته في سنة نبوية يدرسها قوم مسلمين، فلنستمع إلى حديث نبوي مع الطالب "...."، فليتفضل مشكوراً:

"None of you believes until I am dearer to him than his father, his son, and all people." •

○ قال رسول الله محمد -صلى الله عليه وسلم-: "لا يؤمن أحدكم حتى أكون أحب إليه من والده وولده والناس أجمعين[2]".

فقرة كلمة الصباح لإذاعة مدرسية باللغة الإنجليزية

ننتقلُ الآن إلى فقرة كُتبت بكلمات موجزة ومُعبرة مع الطالب "...."، فليتفضل مشكوراً:

Peace be upon you all, the entire universe has been subjected to the service of man, and man must strive to populate the universe for his benefit, and the first way of striving is by worshipping God, the One and Only, to the exclusion of others, and acknowledging his divinity, his lordship, and singling him alone out of servitude, then contemplating the greatness of his being, the marvel of his creation, and the chants Its stars, then for a person to draw from the knowledge of the world and its sciences, and to educate him in the laws and the religion of Islam, in order to reach the end of his life, lofty and victorious among the creatures.

الترجمة: السلام عليكم جميعًا، إنَّ الكون برمته سُخر لخدمة الإنسان، وعلى الإنسان أن يسعى ليعمر الكون لصالحه، وأولى طرق السعي تكون بعبادة الله الواحد الأحد دونًا عن غيره، والإقرار بألوهيته وربوبيته وإفراده وحده بالعبودية، ثم التفكير في عظيم كونه، وفي أعجوبة خلقه، وفي أهazيج كواكبه، ثم للإنسان أن ينهل من علم الدنيا وعلومها، وأن يتوقف في الشرائع ودين الإسلام، كي يصل إلى نهاية مطافه شامخًا فائزًا بين الخلائق.

فقرة هل تعلم لإذاعة مدرسية باللغة الانجليزية

أما الآن مع فقرة معلوماتية غنيّة بالمعلومات المفيدة من هل تعلم مع الطالب "...."، فليتفضل مشكورًا:

• العبارة: Did you know that water is composed of the elements hydrogen and oxygen.

○ الترجمة: هل تعلم أن مركب الماء يتكون من عنصريّ الهيدروجين والأكسجين.

• العبارة: Did you know that dolphins sleep with one of their eyes open.

○ الترجمة: هل تعلم أن حيوان الدولفين ينام وإحدى عينيه مفتوحتين.

• العبارة: Did you know that the Prophet Muhammad - may God bless him and grant him peace - was sent with the Islamic call when he was forty years old

○ الترجمة: هل تعلم أن النبي محمد -صلى الله عليه وسلم- بعث بالدعوة الإسلامية وعمره أربعين عامًا.

فقرة حكمة لإذاعة مدرسية باللغة الانجليزية

ننتقل الآن إلى سماع بعضًا من الحكم التي تفيدكم في الحياة والمواقف العملية مع الطالب "....."، فليتفضل مشكورًا:

• العبارة: Friendship is a real treasure for those who know what it means to have at least one true friend.

○ الترجمة: الصداقة كنز حقيقي لمن عرف معنى أن تمتلك صديقًا حقيقيًا واحدًا على الأقل.

• العبارة: The treasure of human life is not in the path of money and pleasures, but in the path of Islam and faith in God.

○ الترجمة: إن كنز حياة الإنسان ليس في طريق الأموال والملذات، بل في طريق الإسلام والإيمان بالله.

• العبارة: There is nothing more beautiful than childhood, because it is the most innocent stage of all.

○ الترجمة: لا يوجد أجمل من مرحلة الطفولة، لأنها المرحلة الأكثر براءة على الإطلاق.

خاتمة إذاعة مدرسية باللغة الانجليزية للأطفال

In conclusion, we would like to thank all of you for listening to our school radio segments, which we have worked hard to include useful cultural information for all students. It is the basis for the progress and development of societies, and without it, man remains in darkness.

الترجمة: ختامًا، فإننا نود شكركم جميعًا على حسن استماعكم ل فقرات إذاعتنا المدرسية التي عملنا بكل جهدنا أن تشمل على معلومات ثقافية مفيدة لجميع الطلبة، فالعلم أمانة يجب على الإنسان إيصاله بصدق ووضوح، ويجب على الجميع أن يفيد غيره في حلقات العلم وأشكاله المختلفة، فالعلم هو النور، وهو أساس تقدم المجتمعات وتطورها، ودونه يبقى الإنسان في ظلام.